

Aufzüge und 24-Stunden-Service aus einer Hand



Am 26. Januar 2010 war Bürgermeister Friedhelm Boginski zu Gast bei der ALKO Fördertechnik GmbH. Dort begrüßte ihn der Geschäftsführer Wolfgang Schügner.

Das Unternehmen wurde 1994 gegründet mit Hauptsitz in Eberswalde. Hier realisieren 30 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter Planung, Konstruktion, Montage und Wartung von Personen- und Lastenaufzügen für den Innen- und Außenbereich. Und das ganz nach individuellem Kundenwunsch.

ALKO-Aufzüge stehen in Eberswalde u.a. an Bauten der WHG und der AWO, aber auch im Deutschen Bundestag. Ob für Neubauten oder bei der Altbausanierung – die Aufzüge passen zweckmäßig und kostengünstig zu den Vorhaben, eben zugeschnitten für jedes Bauwerk. Aktuell baut ALKO die Aufzugsanlagen für den TOWER der Deutschen Flugsicherung im neuen Großflughafen Berlin-Schönefeld. Nähere Informationen im Internet unter www.alko-aufzug.de.